

## DÉCORATION. Le Mérite Maritime décerné à Luc Blin

Vendredi 20 octobre, au Musée des Terre-Neuvas, le Capitaine Lionel Martin, Commandeur du Mérite Maritime, a remis la croix d'officier du Mérite Maritime à Luc Blin, président et administrateur de sociétés maritimes.

Luc Blin, né à Miniac-Morvan, a embarqué à 16 ans sur un chalutier de grande pêche, en direction Terre-Neuve.

Après un passage par l'école d'apprentissage maritime puis l'école hydrographique de Saint-Malo, il obtient son brevet de lieutenant de pêche.

Il retourne à la pêche au large après son service militaire sur un remorqueur de haute mer.

Luc Blin deviendra comman-



dant de chalutier pendant 7 ans après avoir passé le brevet de patron de pêche à Concarneau.

Il deviendra ensuite le propriétaire d'un chalutier puis d'un chalutier de pêche arrière de 24 mètres.

Luc Blin sera ensuite gérant de l'armement coopératif

malouin (7 chalutiers), puis administrateur de nombreuses sociétés (Fipêche, Caisse de Crédit Maritime, BPO, coopérative maritime... Et d'En Avant Guingamp).

Luc Blin est Chevalier du Mérite Maritime et Chevalier de la Légion d'honneur.